

27. Mai 2015

**Postulat**

Roger-Paul Speck (SP)  
und Sven Sobernheim (GLP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie zwischen Schwamendingerplatz bis zur Kreuzung Roswiesenstrasse / Dübendorfstrasse die regional klassierte Veloroute realisiert werden kann.

**Begründung:**

Für viele Bewohnerinnen und Bewohner von Schwamendingen ist der Bahnhof Stettbach ein vorzüglicher Einstiegsort, um mit dem öffentlichen Verkehr in die Innenstadt und an andere Orte zu gelangen.

Viele Fahrgäste des öffentlichen Verkehrs benutzen das Velo von und bis zum Bahnhof Stettbach: aus Gründen der Effizienz und auch der Gesundheit wegen.

Auf den letzten 300 Metern entlang der Dübendorfstrasse zum Bahnhof Stettbach existiert bereits eine Veloroute auf dem Trottoir.

Im Richtplan ist das geforderte Teilstück der Veloroute als «übergeordnet geplant» eingetragen.

Die Veloroute auf der Dübendorfstrasse bis zur Verzweigung Roswiesenstrasse erhöht die Sicherheit für Velofahrerinnen und Velofahrer auf der Dübendorfstrasse und ist eine wesentliche Verbesserung sowie eine direkte Route.

*R. Speck*

*S. Sobernheim*